
Subject:  Wer hat Erfahrungen mit Reagine ??
Posted by sweetie on Mon, 20 Feb 2006 18:43:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
ich habe seit ein paar Monaten "leichten" Haarausfall (130-150). Nach zwei Blutuntersuchungen
steht fest, daß ich den sog. androgenetischen HA habe und meine Gynäkologin und
Hautärztin finden, daß Reagine von Pfizer das Mittel der Wahl ist. Ich habe sowieso sehr
dünnes Haar, so daß es jetzt schon ziemlich kahl aussieht. Ich wüßte gern, ob welche von
Euch auch dieses Mittel nehmen und wie Eure Erfahrungen damit sind. Ich selbst bin noch
unentschlossen, vor allem weil ich Angst vor den Nebenwirkungen habe und es auch lästig
finde, zweimal am Tag was auf die Kopfhaut schmieren zu müssen, ohne das es sicher ist, ob
es hilft.

Grüße
sweetie  
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